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Top 1 Anregungen und Fragen von Fitter Bürgern

Nach der Begrüßung der Gäste und Bürger von Fitten übergibt der OV das Wort an die anwesen-
den Bürger.

Ein Bürger fragt nach dem aktuellen Stand der (Schul-) Bushaltestelle im Oberdorf. Hier fehlt eine 
Unterstellmöglichkeit damit bei Regen die Kinder auch geschützt sind. Auf Rückfrage habe die 
Stadt ihm mitgeteilt, dass kein Platz (nicht ausreichend) dafür vorhanden sei. Herr Görgen erklärt 
den jetzigen Stand. Bei dem Ortstermin vor 2 Monaten wurde festgehalten, dass die Haltestelle 
dort bleibt wo sie jetzt ist. Das Wartehaus soll unterhalb des Hochbehälters gebaut werden, und 
die Mittel hierzu sollen in dem nächsten Haushaltsplan eingestellt werden.

Herr Schmitt fragt nach der Parksituation am Kindergarten Fitten/Ballern. Hier hatte er vor län-
gerer Zeit die Situation dem Bürgermeister geschildert. Man sollte hier, wie beim Bürgerhaus das 
Parken ( halb Gehweg und Straße ) erlauben. Er ist der Meinung, dass unser Bürgermeister in der 
Sache und für die Anliegen der Bürger sehr unzugänglich ist. 

Das zweite Thema von ihm betrifft die Holzvergabe im Heid- und Stadtwald. Hier liegt das Holz 
herum und verrottet anstatt es an Merziger Bürger verkauft wird. Mit diesem Geld könne man 
z.B. das Buswartehäuschen bauen.


